
Protokoll: 

 

Es liegt ein Ergänzungsantrag der BIZ-Fraktion vor. Dieser ist im Informationssystem einsehbar. Rm 

Balmes (CDU) begründet den Antrag. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, 

zu der grundsätzlichen Problematik sei bereits der Grundsatzbeschluss gefasst worden, dass die 

Verwaltung ein Gesamtkonzept erarbeite. Auf Bitte der CDU-Fraktion sichert er zu, dass das 

Konzertorchester Koblenz in die bereits begonnene Liste aufgenommen wird. 

 

Die BIZ-Fraktion erklärt sich mit der weiteren Vorgehensweise einverstanden. 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, es dürfe jedoch nicht der Eindruck entstehen, dass manche Vereine 

bevorzugt behandelt würden. 

 


